



田原中学校だより

第11号 令和4年3月17日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



第75回 卒業式



3月10日(木)に第75回卒業式を挙行了いたしました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策として、卒業生、PTA会長、保護者、教職員が体育館にて、在校生(2学年は学年閉鎖のため不参加)は教室にてオンラインによる参加となりました。

当日、在校生代表として2年生の小湊一平さんが録音による送辞を、3年生を代表として野沢真央さんが答辞を述べました。

1時間あまりでしたが、式にふさわしい所作が際立つ、素晴らしい卒業式となりました。卒業生、そして保護者の皆様、誠にありがとうございました。



卒業生に向けて (校長式辞より)

巣立ちゆく皆さんの門出に向けて次の言葉を送ります。それは「将来の希望や目標を持ち、目の前の成すべきことを着実に実行する」です。「将来、こんな仕事をしたい」という希望や目標を持つことが大切で、それを持つことによって、取り組むべき、成すべきことが明確になってきます。仮に、目標をはっきりと持つことができなかったとしても、生きている限り、何らかのやるべき、またはやらなければならない課題や仕事があるはずで、それらを着実に実行することが、目標達成の近道になるのです。(中略)中学校卒業後も、ぜひ将来の希望や目標を持ち続け、目の前の成すべきことを着実に実行する皆さんであってください。

卒業生、在校生によるメッセージカードが、2階通路に掲示されました。それぞれが相手を思いやる言葉であふれていました。
卒業生からのメッセージ



メッセージカード

在校生から卒業生へのメッセージ



2学年 スキー教室



3月15日(火)にスキー教室が行われました。本来は立志式も兼ね、2月9日から一泊二日実施の予定でしたが、新型コロナウイルス感染予防のために延期され、蔓延防止措置の再延長に伴い、日帰りの実施となりました。



午前中、スキー場は曇天でしたが、午後からは見事に青空が広がり、素晴らしいスキー日和となりました。2年生にとって、楽しい思い出づくりの一日となりました。



3月16日(水)に2学年による立志式が本校体育館にて行われました。「励ましのことば」を駒野先生から、「県知事メッセージ」を川出教諭が代読し、生徒代表4名の作文が発表されました。記念品贈呈の後には「1年間のあゆみ」のスライド上映があるなど、大人への自覚を噛みしめることのできる、感動的な式となりました。

立志式



私(校長)は、3月31日をもって定年退職となります。田原中学校では、生徒や職員、そして保護者、地域の皆様に支えられ、大変有意義な3年間を過ごすことができました。感謝申し上げます。これからも田原中学校をよろしく願っています。